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１年を折り返し、後期のスタートです

１０月１１日（月）から後期に入りました。１校時に、後期始業式をテレビ放送で行いました。

各教室では、子どもたちが、始業式の私の話や友達のメッセージ、「マイサマーチャレンジの紹

介」などを新たな気持ちで、背筋をピン！と伸ばして聞く姿が見られました。

小学校生活が、あと半年（小学校生活100日）を切った６年生は、１１月に行われる小学校最

後の運動会を、「一人ひとりが全力で取り組む運動会」「最後にがんばってよかったと思える運動会」

「６年生が全校を引っ張り、笑顔にできる運動会」「みんながいい運動会だったと思える運動会」「笑

顔あふれる楽しい運動会」・・・にしたいと意気込んでいます。頼もしい限りです。

６年生のこのメッセージを受けて、私は子どもたちにこのように呼びかけました。

また、後期始業式では、各学級の代表が「前期にがんばったこと・後期にがんばりたいこと」を

テレビ放送で発表しました。一つひとつのメッセージから、この半年間コロナ禍での学校生活で

さまざまな制限もありましたが、日々やるべきことをコツコツと積み上げて成長している姿が感じ

られ、とてもうれしく思いました。（裏面に「今号の特集」として全ての発表を掲載します。）

緊急事態宣言が明け、保護者、地域の皆様にはまたお世話になる機会も多くなると思いますが、

どうか後期も変わらぬ温かいご支援をいただきますよう、よろしくお願い申しあげます。

裏面で、子どもたちの「前期がんばったこと・後期がんばりたいこと」を紹介します！

いしべっ子

10月（後半）～11月の行事予定（変更もあります）
１０/１８（月）たてわり遊び １１／１（月）６年修学旅行

１９（火）交通安全教室 ２（火）６年修学旅行
２０（水）クラブ活動 ３年食指導 ４（木）４年校外学習
２１（木）５年校外学習 らくらく勉強会４５６年 ５（金）１年石部学（秋みつけ）委員会活動
２２（金）２年校外学習 代表委員会 １１（木）５年もちつき

らくらく勉強会１２３年 １２（金）３年消防署見学
２５（月）たてわり遊び お抹茶体験 １５（月）たてわり遊び
２６（火）集金日 １６（火）集金日 運動会前日準備
２７（水）親子人権集会 委員会活動 １７（水）運動会
２８（木）らくらく４５６年 ２２（月）全校５時間授業

２９（金）避難訓練 らくらく勉強会１２３年 ２４（水）６年食指導 委員会活動
２５（木）代表委員会
２９（月）人権週間（～１２／３）代表委員会

お抹茶体験
５年生が「ふれあい
農業石部21」のみな

さんにお世話になり、
稲刈りの体験をしま
した。脱穀された新
米で１１月には「も
ちつき」の体験をし
ます。楽しみです！

「新しい生活様式」を踏まえた学校の行動基準
における滋賀県の「地域の感染レベル」が１に
なり、できる活動が増えました。感染対策を万
全にしながら子どもたちと意義ある活動を展開
していきたいと思います。

★「笑顔あふれる楽しい」石部小学校をつくっていくために、「一人ひとりが全力で取り組
む」そんな１日１日を積み重ね、「最後に、この１年がんばってよかった」そんな締めく
くりができるよう、再出発しましょう。一人ひとりの「本気」を見せてください！



ぜんきにがんばったことは、じしゅがくプリントとけ

いさんカードです。じしゅがくポイントは４２までいけ

ました。１００までがんばりたいです。けいさんカード

は、１にち１かいしかやらないけど、はやくなれました。

こうきにがんばりたいことは、おんどくです。(１年)

１ばんぜんきでがんばったことは、じしゅがくしゅうで

す。けいさんやかたかななどをノートにかいて、１００

ポイントためて、バッジをもらいました。とてもうれし

かったです。こうきは、２００ポイントをめざして、ど

くしょチャレンジもがんばります。 (１年)

ぼくは、４月から１０月までにがんばったことは、マ
ジックしょうです。みんなもマジックをすきになって、
みんなにもマジックをみてほしいと思います。これから
もマジックをがんばりたいです。
ぼくは、こうきに、一人１やくをがんばりたいです。

りゆうは、まい日できることをいっぱいやって、ともだ
ちをたすけてあげたいからです。 (２年)

前きは、クラスでミラクルハイパー２Ｂになるために、
チャイピタやいいねやぴったりしょうなどをがんばりま
した。行事では、音楽会をがんばりました。これからも
いろいろなことにチャレンジしていきたいです。
後きでは、チャイピタやいいねもつづけて、きわめて

いきたいです。行事では、うんどう会やマラソン大会を
がんばっていきたいです。 (２年)

前期では、ホウセンカを植えたり、図工でくぎうちト
ントンやゆめの家を作ったりして、みんながにこにこ楽
しそうでした。後期では、みんなで授業をしたり、図工
でいろんな楽しいものを作ったり、運動会をみんなでが
んばって、またみんなの笑顔がみたいです。 (３年)

ぼくは、前期で漢字を覚えることをがんばりました。
２５問テストでは、最高点が５０点満点の４８点でした。
１問だけまちがってしまって残念でした。後期では、
２５問テストで満点を取りたいです。そのために、自主
学やプリントをがんばりたいと思います。 (３年)

ぼくが特にがんばったことは自主学習です。毎日こつ
こつやる力が付きました。まだ、100達成はしていな
いけど、100達成をめざしてがんばりたいです。(４年)

前期にがんばったことは２つあります。
１つ目は、国語の学習で新聞づくりをしたことです。
私は、石部新聞を作ることになったので、いっしょに

新聞をつくる班の友達をさそって、くわしい新聞を作る
ために放課後、平和堂とマルゼンに取材をしに行きまし
た。たくさんの石部のいいところを聞いて、新聞にまと
めることができました。
２つ目は、４Ａリサイクル計画です。社会の学習で湖

南市リサイクルプラザに行って、リサイクルの大切さを
知りました。４Ａでは、ペットボトルのキャップを集め
てリサイクルして、また新しいものに変えようと、すて
きな考えを生み出しました。この計画を立てたからには、
さいごまでぜったいやりきりたいと思い、これからもリ
サイクルを続けられるようがんばっていきたいです。
後期に向けてがんばりたいことは二つあります。

一つ目はもっと自分に自信をつけて、自分が思うことは
はっきり言えるようになりたいです。二つ目は、いつで
もどこでも笑顔でいられるようにしたいです。 (４年)

前期でがんばったことは２つあります。１つ目は「本
を読むこと」。毎日がんばって読んだので、５２冊で１
万ページまでいきました。その本の中でも空想科学読本
がオススメです。なぜかというとマンガやアニメで、謎
を検証するところがおもしろいからです。後期では、もっ
ともっと本を読んで２万ページ達成できるようにがんば
りたいです。
２つ目は、５年から始まった保健委員会の活動です。

毎週月曜日に、石けん補充をがんばりました。時間が少
ないときも、走らず石けん補充をしました。他の委員会
の人も手伝ってくれたりして、毎週忘れずできました。
これからもみんながしっかり手を洗ってくれるとうれし
いです。 (５年)

私が前期がんばったことは、算数と社会です。算数は、

特に分数同士の計算が難しかったです。と中で「やめた

い」と何度も思ったけど、黒板でみんなの意見を聞くと

分かったことがあったし、それでも分からなかったとき

は、先生が何度でも分かるまで教えてくれて、うれしかっ

たです。今でも算数は苦手だけどがんばれるようになっ

てきました。社会では、特に歴史をがんばりました。歴

史以外は苦手だけど、歴史だけは好きになれました。歴

史人物を覚えたり、その人が何をしたかを覚えて、自主

学とかでやるとかんたんになって好きになりました。

これからも勉強をがんばってやりたいです。(６年)

前期ではたくさんの目標を達成できたと思います。こ

のコロナの大変な状況で、挑戦をすることは難しかった

けれど、他のことに力を入れてがんばれました。委員会

やクラブ活動、困っている下学年がいれば助けることが

できました。そして、この学校の人だけじゃなく、地域

の方にもあいさつができたと思います。授業では、話を

しっかり聞いて問題の解き方や答えを考えることができ

ました。答えが分からなかったら、周りの友達に聞いて

考えを深めることもできました。

後期ではもっとたくさんのことに挑戦し、運動や勉強、

全てのことをもっとがんばっていきたいです。最後の半

年、みんなでたくさんいろいろな思い出をつくっていき

たいです。 (６年)

５年生になって人の気持ちを考えることと協力を意識し
てきました。理由は、みんなで楽しめるようにしたいと
考えたからです。それで、楽しくなりすぎて、ついメリ
ハリを忘れてしまうことがありました。後期は、「メリハ
リをつける」ことを大事にしたいです。ちゃんと周りを
見て行動できるようにがんばっていきます。 (５年)

私が前期でがんばったことは、２つあります。
１つ目は、音楽会のオーディションの練習です。木琴
がやりたくて練習をがんばったら、オーディションに受
かって、木琴をすることができました。本番では、きん
ちょうしたけど、失敗せずに満足のいく演奏をすること
ができました。
２つ目は、委員会活動です。５年生になって初めて委

員会活動で書記になって、決めたことを記録に残すこと

は、思っていたより大変でした。後期でも、委員会で話
し合ったことをしっかりまとめたいです。 (５年)


